

Le 6 Avril 2013

Objet : Situation de l'hôpital F Quesnay
Mantes la Jolie (Yvelines)

Madame, Monsieur,

Habitant le Mantois, je suis très inquiet de la situation de l'hôpital F Quesnay de Mantas la Jolie (Yvelines) :

- l'unité de cardiologie interventionnelle est fermée de façon que je juge arbitraire, depuis le 29 octobre 2010 soit 10 mois après son ouverture de façon continue obligeant les patients atteints d'infarctus à être transportés à plus de 25 kilomètres amoindrissant ainsi leurs chances de survie sans séquelles.
- le service de cardiologie sera amputé de trois praticiens hospitaliers fin juin 2013.
- 10 lits d'hospitalisation de cardiologie sont fermés depuis août 2012 par manque de praticiens cardiologues.

Les alertes émises par la population laissent de marbre les décideurs.

Actuellement 30 000 habitants et plus de 200 élus ont signé la pétition présentée par le comité Cœur Hôpital Mantas pour demander la réouverture de cette unité vitale pour la région.

Ce sont 300 000 habitants que l'on prive de soins efficaces au sein de l'hôpital public. Au second semestre 2013, tous les services de l'hôpital (urgence, réanimation, chirurgie maternité etc.) pâtiront de cette situation.

Je vous demande de bien vouloir reconsidérer le dossier de façon objective dans le sens du maintien et du développement du service public de cardiologie en ré ouvrant rapidement l'unité de cardiologie interventionnelle ce qui redynamisera l'ensemble du service et de l'hôpital en général.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées